



Enttäuscht vom Ammersee

Das wird keine große Liebe mehr zwischen der Urlauberin Heike Schüßler-Kuschke und dem Ammersee: „Ich bin über die Maßen enttäuscht von der Hundefreundlichkeit am Ammersee“, schrieb sie **herrsching.online** und zog auch gleich die Konsequenzen: „Ich werde den Ammersee leider in Zukunft meiden.“ Der Grund für die Enttäuschung: „Dieses generelle Badeverbot sowie das Verbot in vielen Parks und Grünanlagen macht den Urlaub für uns anstrengend und sinnlos.“ Tatsächlich untersagt die gemeindliche Grünanlagensatzung das „Mitführen von Tieren, insbesondere Hunden, auf ...Badeplätzen und Spiel- und Liegewiesen... und das Mitführen von nicht angeleiteten Hunden.“ Diese Satzung ist tatsächlich etwas kurios formuliert und in sich unlogisch. Liebe Frau Schüßler-Kuschke, wir teilen Ihre Hundeliebe ganz und gar, aber wenn Sie auf dem Uferweg außerhalb von Herrsching unterwegs sind, gibt es Dutzende von lauschigen Plätzchen, an denen Sie mit Ihrem Wuffi ungestört und unbehelligt baden können. Die einzige Belästigung sind vielleicht E-Biker, die inzwischen auch kleinste Wurzelwege zu ihrem Habitat gemacht haben.

Category

1. Mitten in Herrsching

Date

17/06/2025

Date Created

16/06/2025